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【主な意見・提言等】

　近隣自治協の特徴的な取り組み情報は入っている様子）　コンビニ・スーパー・病院も

　無く住民の危機感は強い。

・高齢者の免許証返納も通院の問題があり出来ない。

・地域の結束が弱まっているところに、目の届かないところで土を捨てに来る。県では１万

　廃止代替バスの廃止は大きな問題だ。（８月22日開催の上野地区住民自治協代表者会議で

＜同日選挙＞

・先行した名張市ではどの様に時期を繰上げて調整したのか？

・同日選挙のメリット、デメリットが分かりにくい。

・約3,200万円の節約は喜ばしいが、同日選挙ではもっと減るものと考えていた。

・投票時間内で、混雑時間帯より閑散時間帯の方が多く考え直す点だ。

＜地域課題＞

　（以下、出席者より出された意見を列挙）

・地区内の集落では種々の出会い作業があり若者が敬遠して転出している。令和６年には
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　なってしまう。

・介護認定に１か月を要する現状を改善してほしい。

・大山田～青山間のコリドールの道路両側の立木の繁茂とはみ出し。

　平米以上、市は千平米以上として地域の意見を聞いてくれない。百平米以上にするなど

　見直してほしい。少ない面積から始まり、気付いたら基準面積以上でしたでは手遅れに

・この意見交換会では、是非若者の声を聴いてほしい。

・「○○特区」を作り、耕作放棄地を活用して農業振興を。

・住宅付近で犬のふん公害で困っているので、過料なりの罰則を設けてほしい。

・県道の蓮池バイパスの早期完成。

・市広報の綴じ穴の径が小さく綴じづらい。

令和４年８月２９日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会
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